
 

 

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-

16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de

handicap). 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article

R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après

autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-

431 du 6 juin 1984.

 

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

NANTES UNIVERSITE Référence GALAXIE : 166

Numéro dans le SI local : 0711

Référence GESUP : 0711

Corps : Professeur des universités

Article : 46-1

Chaire : Non

Section 1 : 14-Etudes romanes

Section 2 :
Section 3 :
Profil : Histoire et civilisation de l'Espagne contemporaine, culture et analyse de l'image

Job profile : History and civilization of contemporary Spain, culture and image analysis

Research fields EURAXESS : History     Contemporary history
Cultural studies     European studies

Implantation du poste : 0442953W - NANTES UNIVERSITE

Localisation : Nantes

Code postal de la  localisation : 44000

Etat du poste : Vacant

 Adresse d'envoi du
 dossier :

1, QUAI DE TOURVILLE

44035 - NANTES CEDEX 01

 Contact
 administratif :
 N° de téléphone :
 N° de Fax :
 Email :

NELLY THOMAS
COORDINATRICE CONCOURS ET RECRUTEMENTS
02 40 99 83 62       02 40 99 83 52
02 40 99 83 52
drh.concours@univ-nantes.fr

 Date de prise de fonction : 01/09/2024

 Mots-clés : Espagne  ; langue, littérature et civilisation espagnoles ;

 Profil enseignement :
 Composante ou UFR :
 Référence UFR :

Faculte de Langues et de Cultures Etrangeres

 Profil recherche :
 Laboratoire 1 : UR1162 (199213370X) - CENTRE DE RECHERCHE  SUR LES IDENTITÉS

NATIONALES  ET L'INTERCULTURALITÉ

Application Galaxie OUI
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FICHE DE POSTE
POUR PUBLICATION

Nantes Université
Campagne 2024-2025 de recrutement des enseignants-chercheurs

Pôle: Humanités
Composante: FLCE

W Section CNU: 14 corps: PR

Date de nomination: 1erseptembre 2024

Article de publication: PR46 10

Intitulé court du profil en français: Histoire et civilisation de l'Espagne contemporaine, culture
et analyse de l'image

n° de l'emploi: PR0711

Intitulé court du profil en anglais: History and civilization of contemporary Spain, culture and
image analysis

Laboratoire (code/nom): CRINI(UR1162)

Profil enseignement :

La personne recrutée assurerades cours d'histoire, de civilisation de l'Espagnecontemporaine (XIXe­
XXlesiècles) en corrélation avec la formation à l'analyse et à la culture de l'image de la licence LLCEr
au niveau de la préparation des concoursde l'enseignement secondaire (CAPESet agrégation interne)
et des différents masters relevant des études hispaniques dans la filière LLCEr (Master recherche,
MCCI). Par ailleurs, elle devra assurer des heures de cours dans toutes les années de la Licence en
général et en L1 en particulier.

Un investissement dans les différentes tâches et responsabilités au sein du département d'études
hispaniquesest nécessaire (responsabilité d'année de licence, échangesERASMUS,etc.).

The recruited professor will teach coursesin the history and civilization of contemporary Spain(19th-
21st centuries), in correlation with the LLCErdegrees teaching in visual studies, in preparation for
secondary teaching recruitment exams (CAPESand agrégation interne) and the various Master's
degrees in Hispanic studies in the LLCErstream (Master recherche, MCCI).In addition, she or he will
be required to teach courses in all years of the bachelor degree in general, and in L1 in particular.
An investment in the various tasks and responsibilities within the Hispanic Studies department is
required (responsibility for the bachelor year, ERASMUSexchanges,etc.).

Profil recherche :

Le poste sera rattaché au CRINI(UR1162). Lestravaux du ou de la candidate devront s'intégrer dans
l'axe 1 du laboratoire : « Imaginaires en contact et citoyennetée » et porter sur l'histoire, la
civilisation et la culture de l'image (cinéma, iconographie, nouvelles cultures médiatiques et
graphiques) de l'Espagne contemporaine.

Elle/Il devra être en mesure de créer des synergies avec les membres du laboratoire, toutes aires
culturelles confondues. La prise d'initiative dans le montage de projets de recherche régionaux,
nationaux ou internationaux, de même que l'interaction avec les réseaux de recherche
hispanophones,européens et internationaux est attendue.

The position will be attached to CRINI(UR 1162). The candidates work will be integrated into the
loboratorv's Axis 1: "Imaginaires en contact et citoyenneté" and will focus on the history, civilization
and visual culture (cinema, iconography, new media and graphie cultures) in contemporary Spain.
She/he must be able to create synergies with members of the laboratory, acrossall cultural areas.
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SIhe is expected to take the initiative in zetting up regional, national or international research
projects, and to interact with Spanish-speaking,Europeanand international research networks.

Profil valorisation :

Expérience et appétence pour le travail collaboratif.

Capacités d'initiative et de créativité, communication et partage, management d'équipe en
concertation.
Participation aux actions culturelles et scientifiques menées en lien avec le Festival du cinéma
espagnol de Nantes.

Experience of and appetite for collaborative work.

Ability to take initiative and be creative, to communicate and share, and to managea collaborative
team.

Personnes à contacter:

Enseignement Recherche

Nom Pierre CARBON1 Aurélie GENDRAT-CLAUDEL

Téléphone

Adresseélectronique Pierre.Carboni@univ-nantes.fr Aurelie.Gendrat-Claudel@univ-
nantes.fr

De plus amples informations sur la campagnede recrutement (calendrier de campagne, composition
du comité de sélection, ...) sont disponibles sur le site web de Nantes Université, rubrique Travailler
à NantesUniversité

L'audition comprendra une mise en situation pédagogique.

Lesmodalités seront préciséesaux candidats sur la convocation à l'audition.

Signature du directeur ou directrice de laboratoir

La Directrice du CRIN'
Karine DURIN

Signature du directeur ou directrice de composante:

?tf~
J'_"

/ _._".-'"'" La Doyenne de la FacultéG des lan,," et cultur..... "", res

Sophie BELAN
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